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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 5 de mayo de 2015, siendo las 21.05h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Daniel Biosca, Concejal de Deportes, Preside 

2. D. Constantino Salvador como secretario 

3. D. Alejandro Calvo representante del básquet club Peñíscola 

4. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

5. D. Francisco Barreda representante del Club de Tenis Peñíscola. Le acompañan Jaime Bahent 

6. D. José Manuel Curto representante del A.C.D. Peñíscola 

7. D. José Antonio López representante de la sociedad de pesca deportiva Peñíscola 

8. D. Francisco Arnau representante del centre excursionista serra d’irta 

Se dispensa la no asistencia de D. Sebastián Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza, D. Jordi Bonfill representante de la 

Peña Barcelonista Peñíscola, D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat, D. Eusebio 

Guzmán representante del Club de Buceo Peñíscola, D. Daniel Anglés Ruíz, Lanzador de peso en Atletismo, D. Vicente Fullera 

representante del Club Triatló Peñíscola, D. Luis del Aba representante del colegio D. Jaime Sanz, D. Oscar Ayza 

representante del P S O E, D. Manuel Sierra representante del Fútbol Sala Peñíscola, D. Antonio Horche representante del 

Sportclub Mandarina, D. Rafael Serrat representante por el Esquerra Unida, por motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Daniel Biosca agradeciendo a todos su presencia 

 

Punto 1.  D. Alejandro Calvo aprovecha para presentarse y comunicar que acude en representación del Básquet Club 

Peñíscola. Aporta que sobre la lectura del acta anterior, figura que se propuso tapar las canastas que se sacaron del pabellón 

al exterior, y que eso no se ha hecho 

D. Daniel Biosca indica al Técnico de Deportes que se compre un toldo y se cubran 

Se aprueba el acta anterior por unanimidad 

 

Punto 2 . D. Daniel Biosca solicita a los presentes que confirmen si la información que figura en el documento que se 

ha presentado con el borrador del programa de la semana deportiva, está correcta y si precisan alguna cosa nueva para poder 

desarrollar sus propuestas 

Los presentes confirman la corrección de los datos 

El Club de Tenis anuncia una nueva actividad para los niños del colegio, el miércoles 27 por la mañana, que consiste 

en un clínic en las pistas del polideportivo. Solicitan al Técnico la coordinación de la actividad con el centro docente, para 

asegurar la mayor participación posible 

D. Daniel Biosca así lo deja indicado al Técnico 

Sale a conversación la coordinación de las próximas actividades y eventos con las propias de las entidades, 

concretamente con la del A. C. D. en las fechas de 6 y7 y 13 y 14 de junio por los torneos previstos 

D. José Manuel Curto informa que tenían previsto un triangular juvenil con Benicarló y Elche  

D, Daniel Biosca solicita a D. José Manuel Curto que contacte con los otros equipos e intente cambiar la fecha, pues 

ambos torneos son eventos autorizados y además han comunicado un gran éxito de participación, con lo que precisan el 

campo todo el fin de semana. Añade que para el de categoría benjamín (13 y 14 de junio) los organizadores se 

comprometieron a contactar con él para invitarles a participar 

D. José Manuel Curto, expone que contactará con los otros equipos del triangular para intentar adelantarlo al 30 de 

mayo. Al tiempo que certifica que no ha recibido llamada ni invitación alguna para ningún torneo 

D. Daniel Biosca indica al Técnico que contacte con los organizadores y les comunique que han de ponerse en 

contacto con el Presidente del A. C. D. Peñíscola e invitar al equipo a participar 
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Punto 3 . D. Daniel Biosca comenta que se trata de repartir los espacios del pabellón entre las entidades que lo usan 

para colocar la publicidad de los patrocinadores. Sin embargo sólo una de las 3 entidades se ha personado en la reunión 

D. Alejandro Calvo solicita en nombre del Básquet Club Peñíscola poder usar los espacios que estaban libres, es decir 

la pared frente a la grada. 

Comunica que el Club acepta que sus pancartas se tapen durante los partidos o actividades de otras entidades, pero 

pide que se haga con el cuidado necesario para que no se deterioren al quedar mal dobladas, o que se rocen en la pared 

D. Daniel Biosca afirma que las pancartas estarán colocadas de forma fija y que la entidad que quiera taparlas, deberá 

ser quien se encargue de hacerlo, con el correspondiente cuidado en no dañarlas, y posteriormente tendrá que restaurar el 

estado inicial 

D. Juan José Roca apoya esta forma de proceder con la publicidad de cada entidad en sus eventos 

D. José Antonio López aporta que una solución sería poner una pantalla gigante donde se proyectaran las imágenes 

de los patrocinadores de cada entidad durante los eventos 

 

Punto 4 . D José Manuel Curto pregunta por el funcionamiento del riego del césped artificial del campo de fútbol, que 

el pasado domingo no funcionó correctamente 

D. Constantino Salvador le confirma que ya se han hecho las revisiones y reparaciones correspondientes y ya está en 

funcionamiento, si bien ha colocado un cartel en la consola de control para que quede mejor indicado el uso de la misma, dado 

que ha sido en su errónea manipulación donde se ha producido el fallo 

D. Jaime Bahent aporta un modelo de cartel para que se coloque en las pistas de tenis durante la celebración del 

torneo de la semana deportiva donde indica la reserva de las pistas para el evento 

D. Constantino Salvador acuerda con la entidad que elaborará uno con la plantilla del Servicio de Deportes, donde se 

contemplará el calendario de partidos, para que los usuarios conozcan que en esos días y horas, la pista estará reservada 

 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.36h. 

 

 

 

 

 

 

Fdo Daniel Biosca     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 


